



## 11時05分開始のステージ発表です



幼く愛らしい歌と踊りを披露してくれた放課後教室の子供たち、若い生命力と切れのあるダンスを披露してくれたチーム K、昼休みはユツタリとのどかで優しい歌声を披露してくれた消防団員の弾き語り、午後からは天空を突き抜け、周りに轟きわたる幹遼兄弟の大太鼓、華やかさは咲き競う大輪の花を想わせる清林館高校のチアリーディング、最後は凜とした厳しさと静けさ漂わせる空手の演武と盛りだくさんの内容でした

### 中学生、高校生のボランティア参加

神守中学の豆ボラは各ブースに数名ずつに分かれて全員で27名参加。

津島東高校の生徒はバルーンアートのブースで29名が参加、津島北高校の生徒は社会福祉協議会のわたがしブースで4名参加して頂きました。

□ 神守中豆ボラ生徒一言アンケートで感想27名にお願いしましたが紙面の関係で内3名の方の感想文を以下掲載させていただきます。

- 消防の方のブースで良かった。途中一人になった時は消防の方が手伝ってくれたりしてうれしかったです。揚げ物がとてもおいしかったです。
- 皆さんとても親切で丁寧に教えてくださったためとても大変でしたが、とても楽しく春祭りのお手伝いをすることができました。明るく楽しい雰囲気の中、過ごすことができとても嬉しかったです。初めてで何をすればよいか分からなかった時に優しく教えてくれてありがとうございました。
- 一気に人が来たりして大忙しだったけれどとても楽しかったです。普段中々こう言った体験ができないのでとても勉強になりました。コミュニケーションをとりながら注文を覚える作業が本当に大変で店員さんの大変さがよく分かりました。また次やれる機会があったらよろしくお願いします。今日一日本当にありがとうございました。

全体を通し多かったコメントは「楽しかった」「体験が勉強になった」「またボランティアをしたい」「配置されたブースで良かった(特に消防ブースは5名)」「忙しくて大変だった」「多くの人と触れ合い楽しい思い出ができた」などがありました。

きっと多くの体験と感動はたくさんの思い出となって残ることでしょう。

ご関係者の皆様におかれましては大変お疲れ様でした。  
ありがとうございました。